



Spitzenduell! Der AC Wals muss heute in der Ringer-Bundesliga zum Duell der noch ungeschlagenen Team nach Götzis reisen. Sowohl die Walser als auch die Vorarlberger haben ihre bisherigen zwei Kämpfe souverän gewonnen und stehen schon vor dem Kampf als Aufsteiger in das obere Play-off fest. Es geht nur noch um die weiße Weste. „In den ersten beiden

Runden kämpften die Jungen. Gegen Götzis wird eine andere Mannschaft ringen“, erklärt Trainer Hannes Haring. Nach der Beendigung der WM in Dänemark stehen auch Manfred Brötzner und Amer Hrustanovic (im Bild, rot) zur Verfügung. Ebenfalls gegen Götzis müssen die Ringer des AC Wals II in der 2. Bundesliga ran. Vigaun hat kampffrei.

Foto: Krug